

NO SE DESCARTA QUE LA RIÑA HAYA SIDO POR CONSUMO DE ALCOHOL

# Indigente en situación de discapacidad es asesinado "a golpes" en Ovalle

ÓSCAR ROSALES CID  
 Ovalle

Un indigente de 35 años de edad, identificado como Rodrigo Alexis Villalón Olivares, quien tenía una discapacidad física que le impedía caminar, fue brutalmente asesinado a palos en la comuna de Ovalle.

El hecho se registró durante la madrugada de ayer, en una sede social abandonada, lugar en el que pernoctaba la víctima junto a su presunto victimario, otro indigente llamado Jonathan Iván Carvajal Milla, de 39 años de edad, quien lo habría atacado con un trozo de madera, asestándole una cantidad no determinada de golpes que generaron su deceso en el mismo lugar.

Al respecto, el jefe de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones, subprefecto José Cáceres, explicó que "personal de la Brigada de Homicidios, junto a peritos de la Brigada de Criminalística regional se trasladan al sitio del suceso en la comuna de Ovalle donde se comunica el hallazgo (de una persona fallecida), donde los detectives, luego de realizar el reconocimiento externo del cadáver, detectan que presenta lesiones externas atribuibles a terceras personas".

En la misma línea, el oficial de la PDI, explica que se entrevistó al presunto autor, "el que estaba detenido en Carabineros. Se logró ubicar evidencia biológica en el sitio del suceso, logrando acreditar su participación y en conjunto con el Ministerio Público se logra entrevistar en calidad de imputado, el cual confiesa el crimen", afirmó el jefe de la BH de La Serena.

## DURMIÓ CON EL CADÁVER

De acuerdo a información a la que accedió Diario El Día, el autor del crimen posteriormente a haberlo asesinado, se habría quedado dormido al lado del cadáver y, tras despertar por la mañana, se habría percatado de la gravedad de su actuar, entregándose de esta forma, a Carabineros de Ovalle.

Posteriormente, ante la PDI y el Ministerio Público, volvió a reconocer los hechos, luego que funcionarios de la Brigada de Criminalística de la PDI obtuvieran evidencia biológica al encontrar manchas de sangre en parte de sus vestimentas.

A esto se suma el empadronamiento que hicieron los oficiales de la PDI



El Ministerio Público determinó que la Brigada de Homicidios de la PDI indague el crimen ocurrido en Ovalle.

CECIDA

**Mientras la Policía de Investigaciones indaga cómo ocurrieron los hechos, ya hay un detenido: otro hombre en situación de calle quien, además de pernoctar junto a él en el lugar donde ocurrieron los hechos, sería el autor material del homicidio.**

**35**

**Años tenía el indigente que fue asesinado a palos por otro sujeto con el que se conocía y pernoctaba en una sede social abandonada en Ovalle.**

y las declaraciones de testigos. Además, se registraron imágenes de las cámaras del sector que situarían al agresor en el lugar del crimen.

## SEDE SOCIAL ABANDONADA

Tal como se detallaba al inicio de esta crónica, el crimen ocurrió en la sede social Bellavista, ubicada en calle Miraflores y Portales, la cual, se encuentra en estado de abandono, por lo que en dicho lugar pernoctarían desde hace algún

tempo, los dos indigentes.

De acuerdo a lo informado, el autor confeso del crimen no tendría antecedentes policiales y hasta el cierre de esta edición se desconocía el móvil del asesinato.

Sin embargo la policía investiga si en el marco de estos hechos, pudiese haber consumo de drogas o alcohol, lo que podría haber detonado una riña entre ambas personas, terminando con el desenlace fatal.

De todas formas, se perfila esta última situación como la más probable, puesto que según las pesquisas realizadas, durante la noche habría habido consumo de alcohol.

## OTRO HECHO DE SANGRE

Cabe recordar que el último homicidio ocurrido en la comuna de Ovalle sucedió el pasado 5 de junio, con la muerte de Ricardo Carvajal Jofré, de 35 años de edad, quien se encontraba internado en el Hospital

LOS DETECTIVES, LUEGO DE REALIZAR EL RECONOCIMIENTO EXTERNO DEL CADÁVER DETECTAN QUE PRESENTA LESIONES EXTERNAS ATRIBUIBLES A TERCERAS PERSONAS"

### JOSÉ CÁCERES

JEFE DE LA BRIGADA DE HOMICIDIOS DE LA PDI LA SERENA

San Pablo de Coquimbo, tras recibir una brutal golpiza por parte de un sujeto tras protagonizar un accidente vehicular en las calles de Ovalle.

En esa ocasión, tras confirmarse su deceso, sus familiares y amigos lamentaron profundamente su pérdida, destacando que Ricardo Carvajal era un excelente padre y muy dedicado a sus seres queridos.

Es así que rápidamente muchos de sus conocidos viralizaron en redes sociales el hashtag #justiciapararicardo, exigiendo que se castigue al sujeto que le quitó la vida.